

## **Unser FAIRTRADE-Aktionsplan**

## Höhere Bundeslehranstalt für wirtschaftliche Berufe

## Landwiedstraße 80, 4020 Linz

Unsere Schule beteiligt sich an der Kampagne "FAIRTRADE-Schools" des gemeinnützigen Vereins FAIRTRADE Österreich und strebt den Status einer "FAIRTRADE-School" an.

Mit der Auszeichnung zur "FAIRTRADE-School" bestätigen wir unser Engagement für den Fairen Handel und leisten einen Beitrag zur Verbesserung der Lebens- und Arbeitsbedingungen von benachteiligten Kleinbauern- und Produzentenfamilien in Afrika, Asien und Lateinamerika.

Als zukünftige FAIRTRADE-School setzen wir uns dafür ein, dass an unserer Schule der Faire Handel gefördert wird. Wir werden so viele FAIRTRADE-Produkte wie möglich an unserer Schule anbieten: im Lehrerzimmer und am Schulbuffet und in der Schulkantine.

Der Faire Handel soll außerdem auch im Unterricht eine Rolle spielen, so dass die Schülerinnen, Schüler, Lehrerinnen und Lehrer mit dem Thema vertraut werden.

Auch bei Veranstaltungen und Aktionen außerhalb des Unterrichts, wie zum Beispiel unserem Schulfest, Sportfest oder bei anderen Veranstaltung, werden wir das Thema FAIRTRADE in den Vordergrund stellen und zur Verpflegung Produkte aus Fairem Handel verwenden.

Linz, 16. September 2014

Unterschrift Direktor/in:

Direktorin Prof. Mag .Elisabeth Vormayr

Unterschrift offizielle/r Vertreter/in des Schufteams.

Prof. Mag. Brigitta Nopp